



La Política De Abrazo Y No Balazos Provocó Que EU Sancionara A México Con 25 Por Ciento De Aranceles

La política de abrazos y no balazos aplicada en el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, es ahora la causa de que el gobierno de Donald Trump aplique aranceles del 25 por ciento a México por sus pocos resultados en la lucha al narcotráfico.

Así lo consideró la bancada de diputados del PRI, quienes apoyaron la postura de la dirigencia nacional, que encabeza Alejandro Moreno, quien dejó claro que el partido jamás apoyará la imposición arancelaria como mecanismo de presión para ceder a las demandas de gobiernos extranjeros.

El PRI en San Lázaro consideró que la imposición de 25 por ciento en aranceles a México es un acto sancionatorio, nunca antes visto, provocado por la negligencia del gobierno de Morena, que ha sido incapaz de combatir al crimen organizado.

<https://hojaderutadigital.mx/la-politica-de-abrazo-y-no-balazos-provoco-que-eu-sancionara-a-mexico-con-25-por-ciento-de-aranceles/>